

RESCATE DE HOMBRE DE 83 AÑOS DESAPARECIDO EN PEDREZUELA

Un hombre de 83 años ha sido rescatado en buenas condiciones en la tarde de ayer después de que su familia alertara a los servicios de Protección Ciudadana Pedrezuela de su desaparición.

El hombre ha sido localizado, a escasos 500 metros de su casa, al ser escuchados los gritos de socorro por su nieta y otros familiares.

Miembros de Protección Civil han efectuado el rescate, situado en una zona de orografía complicada. El hombre se encontraba en un socavón rodeado de zarzas, cerca de la depuradora de la Urbanización Montenebro.

El anciano ha sido trasladado al Hospital Infanta Sofía, donde se le practicarán diversas pruebas, aunque en un primer examen solo presentaba algunas magulladuras, dolor en un costado y síntomas de deshidratación.

En la búsqueda, además de Protección Civil, han participado efectivos de Policía Local, Guardia Civil y vecinos del desaparecido.



Momento de la localización por parte de los familiares antes de efectuar el rescate.